



みすずかる

須坂小学校学校だより
Tel : 026-245-0071
NO.1
令和4.4.14発行

ようやく暖かい春が訪れ桜が満開になりました。34名の新1年生を迎え、全校児童214名で、令和4年度の須坂小学校がスタートしました。

県下の新型コロナウイルス感染症罹患の状況は、今までにない広がりを見せています。いつ何がおきてもおかしくない状況を迎えています。

新学期が始まった週は、担任が替わった学級もあったので、学級開きを優先して過ごしましたが、今週の後半からは、30人以上の学級については、二教室使って2グループに分かれて給食を食べるようにしました。来週22日(金)は、授業公開・学級懇談会等が予定されています。学校・地域の感染状況によっては、延期又は中止になることもあります。ご理解の程、よろしくお願ひします。



満開の桜の木の下で

入学式 4月6日

真新しい大きなランドセルを背負った1年生が元気に須坂小学校の門をくぐりました。式では、前に立つお客様が礼をすると、合わせて礼をする立派な姿が見られました。コロナ禍により、園で練習をしていただいた「1年生になったら」を歌うことをやめたので、1年生は座っている時間が長く感じたと思います。しかし1年生は、式の最後まで落ち着いて座っていました。その姿に「学校の勉強がんばるぞ」という気持ちを感じました。

新型コロナウイルス感染症予防対応により、6年生児童・担任、学校専科職員、入学生保護者の皆様、PTA会長・男性副会長様、教育委員が代表して参加しました。校歌や1年生の歌等は、CD演奏を聴く形で行いました。例年実施している6年生の鼓笛演奏披露ができなかったことは、大変残念でした。



緊張した面持ちで記念撮影



初めての集団下校



初めての給食

1
年
生
の
様
子

学校探検レッツゴー

1年生の始まりは、ひらがなや数字の勉強、そして、学校のいろいろを知るところから始まります。入学してから3日目の授業は、学校を探検することでした。先生の後が続いて、学校のお部屋を見てまわりました。職員室では、二人組のペアになって、先生から教わった職員室の入り方に挑戦。

「失礼します。1年松組の〇〇(自分の名前)です。職員室に用があつてきました。」

緊張となれない言い回しに、途中で声が消えていく子もいましたが、それでも最後まで全員言うことができました。入り方をクリアした子どもたちは、達成感に満たされたのでしょうか。お友達が全員入るのを待つ間、しばらくはじっとしていましたが、だんだんと職員室にあるあれこれに興味を示し始めました。そして誰かが「わあお、外が見える」とつぶやくとみんなが窓から見える景色を見て「桜きれい」「遠くが見える」といってずっと景色を眺めていました。少しずつ学校になじんでいく1年生のこれからが楽しみになりました。



背伸びして景色を見て楽しむ

今年度第1回避難訓練 4月14日

避難訓練を実施しました。本校は、須坂支援学校と一緒に実施しています。当日は、雨が降る空模様だったので、校庭の避難から体育館への避難に変更して行いました。

本来であれば全校児童が一斉に体育館に避難するところですが、全員が参集すると密が避けられなくなってしまいます。そこで、1～3年生、支援学校児童生徒は体育館へ避難し、4年生以上は、避難の合図で廊下に並び、人員確認をした後、そのまま廊下で待ち、担任が体育館に行って全員避難したことを報告する形をとりました。高学年児童は、担任が報告に行っている間も、静かに落ち着いて座って待つ訓練がしっかりとできました。



ハチを口にあて静かに待つ

職員組織・新任職員紹介

学級担任等	松組	竹組	学級担任等	
1年			校長	
2年			教頭	
3年			音楽家庭科専科	
4年			養護教諭	
5年			少人数学習	
6年			学習習慣形成	
菊組			支援員	
桜組			支援員	
桃組			事務主任	
英語専科			管理技術員	
図書館司書			教育業務支援員	
初任研 Co				

新任職員の紹介

※個人情報保護の観点から、ホームページでの職員名簿は掲載いたしません。ご了承ください。

1年生の給食が4月13日(水)より始まりました。感染症予防のため、給食当番の子どもたちは、使い捨ての手袋をつけて配膳をします。ご飯を担当する当番の子がご飯の容器が入っているふたを開けました。湯気と同時にご飯の匂いが立ちこめました。その瞬間、当番の子は、「うお～」とつぶやき驚きと喜びが混じったなんとも言えない表情となりました。

初めての給食当番、それもなれない手袋をしての配膳でしたが、お皿やお椀に均等に盛り付けることがとても上手。そして見事あますことなく、おかずの入れ物が空っぽになりました。

食べ終わってコンテナ室に食器類を戻すとき、初めての給食当番の大役にホッと緊張がほぐれたのでしょうか。「食器運び重たいよ、お盆を返すの大変！」と言いながら片付けまで頑張っていました。



お見事！全部盛り分けました